

Visita tecnológica sobre actividades empresariales de responsabilidad social, Riopaila-Castilla

MYRIAM CAROLINA
MARTÍNEZ CÁRDENAS
Líder Social de Fedepalma

El pasado 5 de junio se realizó la visita a las instalaciones de Riopaila Castilla, con el ánimo de conocer la estrategia de sostenibilidad de esta empresa. A la visita asistieron 19 personas entre empresarios palmeros, fundaciones empresariales palmeras y funcionarios de Fedepalma. El encuentro fue atendido por la señora Ana Milena Lemos, Directora Ejecutiva de la Fundación Caycedo González, fundación de la empresa y por el área de Responsabilidad Social de Riopaila Castilla.

En la charla se le explicó a los asistentes cómo el modelo de sostenibilidad ha ido evolucionando en esta organización de tal forma que el plan estratégico a 2015 incorpora todas las dimensiones de

sostenibilidad a través de siete imperativos para la creación de valor compartido económico, social y ambiental, todo enfocado en una mega meta económica propuesta para 2020.

Así mismo, se explicó cómo la fundación Caycedo González asume junto con Riopaila Castilla la generación de valor compartido, los principios de responsabilidad socio-empresarial, la integralidad de las intervenciones, la innovación social, la gestión ética y la eficiencia operacional como pilares de la articulación sistémica de su gestión social, manteniendo su respectiva autonomía. Los participantes de la visita manifestaron su interés en profundizar más allá en la misma.



Grupo de asistentes a la visita tecnológica a Riopaila- Castilla.